



Bilan de l'année 2024

1. Pourquoi Togo ?.....	2
2. Notre premier projet – Matérielles scolaire et livres pour les élèves de Bénali.....	4
3. Nos projets pour 2025.....	5

1. Pourquoi Togo ?

Ce n'est pas par hasard que Béatrice Giraud et Martin Stiegeler ont décidé d'apporter leur aide au Togo afin d'améliorer les conditions de vie de la population.

Martin est déjà membre de longue date d'une association allemande de jumelage qui soutient également le Togo. Avec le comité directeur de l'association allemande, ils se sont rendus au Togo à l'automne 2023. Ils y ont eu un contact direct avec la population du Plateau Akposso et du Plateau de Danyi.

C'est justement dans les zones rurales que l'on manque du strict nécessaire. L'eau potable, les soins médicaux de base et l'éducation scolaire font défaut.

Ils ont été accueillis très chaleureusement et ont reçu beaucoup en retour, notamment de la part des enfants.





Après leur retour en Suisse, ils avaient beaucoup réfléchi aux villages visités et à leurs habitants. Il s'en est suivi des discussions et des échanges avec d'autres associations qui soutiennent également le Togo.

En août 2024, la décision était prise et l'association à but non lucratif « Allianz Togo-Schweiz » (Alliance Togo-Suisse) était créée.

2. Notre premier projet – Matérielles scolaire et livres pour les élèves de Bénali

Lors de leur visite à Bénali, un village du Plateau Akposso, ils se sont également rendus dans les écoles et ont vu dans quelles conditions les enfants étudiaient.

Dès son retour en novembre 2023, Béatrice avait réfléchi intensément à la manière dont ils pourraient aider les enfants et les élèves de Bénali à apprendre. Notre association partenaire DES SOURIRES POUR LE TOGO et le chef de projet local Rodrigue nous ont soutenus activement dans l'organisation et la réalisation du premier projet.

À ce stade, nous disons «*Merci du fond du coeur Yanek und Rodrigue*».

En novembre 2024, nous avons distribué à 340 élèves du matériel scolaire et des manuels pour une année scolaire pour toutes les 9 classes à Bénali.



3. Nos projets pour 2025

L'eau potable

Pour l'ensemble du village de Bénali et ses 1500 habitants, il n'existe qu'un seul point d'eau alimenté par une pompe solaire. Si les panneaux solaires ne produisent plus d'électricité par temps nuageux, le réservoir en polyéthylène est très vite vide et il n'y a plus d'eau potable.

Les habitants doivent ensuite à nouveau s'approvisionner en eau potable auprès du ruisseau voisin, qui n'est pas vraiment propre. Cela entraîne souvent des maladies non désirées. Nous souhaitons remédier à ce manque et installer une ou deux pompes manuelles dans le village.

Centre de formation et orphelinat

Au Plateau Akposso, on nous a proposé d'utiliser des bâtiments vides. Cette année, nous souhaitons commencer la planification d'un centre de formation et d'un orphelinat. L'orphelinat sera au départ une petite structure pour 5 à 7 enfants maximum, de la naissance à la maternelle, afin de créer un lien familial entre tous et de les accompagner jusqu'à leur majorité.

Seuls les orphelins de père et de mère, c'est-à-dire les enfants qui n'ont plus aucun parent, seront accueillis.

Bâtiment le quel on peut utiliser

